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Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central Municipal de 

Saúde de Pedreira em 30 de Janeiro de 2020 

Aos trinta dias de janeiro de dois mil e vinte, nas dependências da Central Municipal 

de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, Parque Industrial, às 

quatorze horas e trinta minutos, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de 

Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi 

considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta: justificativa da 

ausência dos Conselheiros: Luís Fernando, Maria Celeste e Jane Fernandes. 

Presidente dá inicio a fala informando sobre a reforma do Hospital Municipal, que 

foi reiniciada e tem previsão de término em Março deste ano. Em seguida, com o 

objetivo de familiarizar o Conselho com o departamento de Transporte e Regulação 

do Município, para que os mesmo possam sanar dúvidas e assim estejam aptos a 

defender e esclarecer questionamentos da população, Presidente apresenta a 

funcionária Andresa e Enfermeiro Hilton, para explanar sobre os assuntos do setor. 

Hilton relata que o setor de urgência e emergência conta com 4 técnicos de 

enfermagem, 3 motoristas e 1 enfermeiro, que atendem ocorrências clínicas e 

traumas. Todas as ocorrências são atendidas por 1 técnico ou enfermeiro e o 

motorista, que também é socorrista. Enfermeiro Hilton explica ainda que o setor de 

ambulâncias, também atende alta hospitalar, remoção e transporte para consulta 

e exames, de pacientes acamados e que assim necessitam de transporte especial. 

Para o atendimento das ocorrências, a equipe conta com todos os equipamentos 

necessários como colar cervical, tala, oxímetro, além de a ambulância ser 

equipada com tratamento de oxigenoterapia. Atualmente a frota conta com 8 

ambulâncias. Para atender a demanda de urgência, se necessário, o setor conta 

com o apoio da Brigada e Bombeiros de cidades vizinhas. Em caso de 

transferências de hospital, quem acompanha é o técnico do hospital e o Município 

fornece a ambulância. Conselheiro Fernando pergunta sobre o motorista ser 

socorrista, Hilton explica que todos os motoristas têm o treinamento APH 

(Atendimento Pré Hospitalar) e pode fornecer suporte no atendimento ao paciente. 

Na sequencia Andresa fala do transporte sanitário e regulação (agendamento de 
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consultas e procedimentos que não são realizados dentro do Município). São 5 

motoristas que fazem o transporte desses pacientes. É de responsabilidade do 

paciente, fazer o agendamento antecipado do transporte. Hoje o setor conta com 

sistema informatizado para agendamentos e o paciente é orientado a confirmar 1 

dia antes o agendamento do transporte. Além da frota própria, há um contrato de 

terceirização de 5 vans que atendem as demandas das cidades de Atibaia e 

Campinas. Andresa informa que são transportados por dia mais ou menos 150 a 190 

pessoas. Do dia 01/01/2019 a 31/10/2019 foram transportados 23.740 pacientes e 

11.874 acompanhantes. Além disso, o setor de fisioterapia usa uma van adaptada 

própria, para transportar todos os que solicitam e tem necessidade, tanto para 

fisioterapia na Central, como em clínicas particulares da cidade. Também há o 

transporte de 20 crianças para equoterapia em Jaguariúna todas as terças-feiras. E 

por fim, há o transporte dos pacientes atendidos pelo CAPS todos os dias. 

Conselheiro Fernando, pergunta se o quantitativo de veículos é suficiente para 

atender toda a demanda, Presidente informa que o setor está no limite, entretanto 

as novas vans adaptadas e a nova ambulância deram um folego ao transporte. 

Referente ainda a Regulação, Andresa explica que há o sistema CROS que informa 

todos os exames realizados pelo paciente e com isso exames repetitivos só podem 

ser solicitados com relatório médico justificando a necessidade de refazer o exame 

em curto período de tempo. Conselheiro Elvis pergunta se o agendamento do 

transporte por meio da Rede Social Whatsapp foi divulgado, Andresa diz que foi 

divulgado pela Prefeitura no site e nas Redes Sociais Oficiais do Município. Nos 

Assuntos Gerais: Conselheiro Fernando solicita que sejam apontados quais são as 

atribuições do Conselheiro Municipal de Saúde, sendo informado que será feito 

levantamento da informação e esclarecido em reunião posterior, além de termos a 

explicação do assunto por meio da Conselheira Isabel, que fez uma capacitação 

referente a essas atribuições. Fernando prossegue sugestionando que seja 

colocado um quadro informando sobre a quantidade de faltas em consultas e 

exames, com o objetivo de conscientizar a população da importância de não se 

ausentar dos agendamentos, bem com mostrar o impacto dessas faltas na agenda. 

Em seguida, Presidente Ana Lúcia, fala sobre Dengue: há um alerta de aumento dos 

casos após o Carnaval. Com isso a cidade continua o trabalho de mutirões de 

limpeza, vistorias e orientação aos sábados e contará a partir da próxima semana 
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com 2 caminhões e 4 funcionários contratados de forma direta enquanto está em 

tramite de contratação por meio de licitação, uma equipe que contará com 10 

operadores de roçadeiras, 4 motoristas, 6 ajudantes gerais, 3 caminhões e 1 veículo 

para transporte de funcionários, para o trabalho de limpeza e eliminação de todos 

os possíveis criadouros em toda a cidade, por um período de 6 meses, podendo ser 

prorrogado. Presidente relata que até o momento há 5 casos positivos de dengue 

na cidade. Por fim, Presidente explica que a Vigilância Epidemiológica de 

Campinas orientou a Vigilância Municipal a trabalhar em parceria com a Defesa 

Civil, por conta de fortes chuvas e inundações, para prevenção efetiva de doenças 

como leptospirose e dengue, com isso Secretária Ana Lúcia cederá 1 Agente 

Comunitário de Saúde para trabalhar o ano de 2020 junto com a Defesa Civil 

desenvolvendo ações de combate e prevenção de doenças. Todos os assuntos 

relacionados à Dengue e o empréstimo de um agente comunitário de saúde para 

desenvolver trabalhos na Defesa Civil, foram aprovados por unanimidade pelos 

Conselheiros. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim 

secretária, a expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, 

será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 30/01/2020.  

 

 

 

 

 

 

 

 


